

One Team Tour: Farben



Zwischen dem 28. November und 01. Dezember 2023 organisierte die Schulsozialarbeit des Stadtjugendamtes München, in Kooperation mit dem SFZ Nord-Ost und Music4Kids zum dritten Mal ein gemeinsames Musikprojekt.

Wie auch in den vorangegangenen Jahren, schlugen unsere Schüler*Innen mehrere Konzepte vor und einigten sich anschließend demokratisch auf ein Thema. Auch im weiteren Verlauf übernahmen sie Verantwortung, arbeiteten zusammen, brachten unterschiedliche Ideen ein und unterstützten sich gegenseitig bei deren Umsetzung.

Dabei berücksichtigten sie die verschiedenen Meinungen der anderen Mitglieder, gingen durchwegs respektvoll miteinander um und bewältigten die Herausforderungen gemeinsam. Dadurch wuchs der Zusammenhalt in der Gruppe und innerhalb weniger Tage, Verfassten sie einen Songtext, nahmen die Tonspuren auf und stellten den Song: „Farben“ fertig. Während des gesamten Entstehungsprozesses wurden sie von dem professionellen Team Music4Kids (Andreas, Johannes und Simon) angeleitet und unterstützt. Bereits in den letzten Jahren (2019: „Die Welt mit unseren Augen“ / 2022: „Friedenssong“) waren wir von dem Ergebnis dieser Zusammenarbeit begeistert.



Der diesjährige Song thematisiert unter anderem das Bewusstsein über mögliche Alleinstellungsmerkmale von Menschen, welche uns als Individuen ausmachen. In ihrem Text machen die Kinder auch auf die Notwendigkeit der Akzeptanz solcher Unterschiede und des Zusammenhalts in einer funktionierenden Gesellschaft aufmerksam. Somit spiegelt das Musikprojekt auch das vielfältige Zusammenleben in unserer Schule wider und wurde von den Kindern bereits bei mehreren Schulveranstaltungen aufgeführt. Das Lied „Farben“ kam bei dem Lehrerkollegium und den Schülern gleichermaßen gut an, weshalb es inzwischen als unser Schullied bezeichnet wird.

Wir bedanken uns herzlich bei allen unseren Kooperationspartnern (allen Mitarbeiter*Innen von Music4Kids, allen Kolleg*Innen vom SFZ Nord-Ost und allen voran unseren Jugendlichen) für die gute Zusammenarbeit!

Bediha Bayram-Hausleiter
Schulsozialarbeit